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L'école St-Louis-de-Gonzague quitte le Vieux-
Québec pour Lebourgneuf 

Fondée par les Soeurs de la Charité de Québec en 1899, l'école primaire pour garçons était à la recherche d'un acquéreur 
depuis déjà quelques années afin d'assurer la survie de l'établissement. En 2002, la communauté religieuse ? à qui 
appartient toujours l'édifice ? avait décidé de s'en retirer tout en maintenant un appui financier qui devait faciliter la 
transition. 

Après plusieurs discussions, c'est finalement l'Académie Saint-Louis qui se porte acquéreur de l'établissement. Cette école 
privée secondaire, située dans le secteur Les Méandres du quartier Lebourgneuf, élargit ainsi sa clientèle en y ajoutant des
élèves de niveau préscolaire et primaire. 

«Le projet de l'Académie Saint-Louis répondait à toutes nos attentes et nous permet d'assurer la continuité et le respect de 
notre projet éducatif» a affirmé hier le président du conseil de la Corporation École Saint-Louis-de-Gonzague, Régent 
Garneau, qui s'est réjoui de cette «bonne nouvelle». 

L'établissement restera donc ouvert jusqu'en 2010. Ses quelque 350 élèves fréquenteront ensuite un nouveau pavillon qui 
sera construit sur le terrain de l'Académie Saint-Louis. L'édifice pourra accueillir 700 élèves et sera composé de deux ailes, 
l'une réservée aux garçons, l'autre aux filles. 

«On trouvait important de positionner l'école dans un quartier en développement où il y a de la demande pour une école 
primaire», a indiqué Jocelyn Lee, président du conseil de l'Académie Saint-Louis. 

Il devenait par ailleurs de plus en plus coûteux d'entretenir l'édifice situé sur la rue Richelieu, sans parler des problèmes de 
stationnement et du manque d'équipement sportif. «Faire du neuf avec du vieux, c'est toujours très dispendieux», a ajouté 
M. Garneau. 

Même si des parents auraient souhaité que l'école demeure dans le Vieux-Québec, cette décision unanime du conseil a été 
bien reçue par la majorité d'entre eux, assure-t-il. «La majorité de nos élèves viennent de la couronne nord de Québec. Ça 
fait longtemps qu'on n'est plus une école de quartier», a-t-il rappelé.  

Le Petit Séminaire de Québec, qui bénéficiait d'une collaboration particulière avec l'école primaire depuis plusieurs années, 
aurait bien aimé faire l'acquisition de l'établissement, mais son projet n'a pas été retenu.  

«C'est sûr qu'on est déçu de perdre un partenaire, mais ce n'est pas dramatique», a indiqué Réjean Lemay, directeur 
général du Petit Séminaire. L'an dernier, 18,5 % de ses élèves de première secondaire ? soit 33 jeunes ?provenaient de 
l'école Saint-Louis-de-Gonzague. 

Nouvelle vocation 

Reste à savoir ce qu'il adviendra de l'édifice de la rue Richelieu, après 2010. Les Soeurs de la Charité sont à la recherche 
d'un acquéreur. Aucune discussion n'a eu lieu jusqu'à présent, assure leur porte-parole. «Le contrat de vente de l'école a 
été signé jeudi dernier, alors c'est encore très récent», a affirmé Raymond Bélanger. 

 Daphnée Dion-Viens 
Le Soleil 
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Puisque la bâtisse est située dans une zone scolaire, un promoteur qui voudrait en faire un immeuble résidentiel devrait 
faire approuver un changement de zonage par le conseil d'arrondissement. 
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